

7 mai 2019  
Année 2018-2019



23<sup>ème</sup> année

N° 1065

Réunions au  
**park inn**  
by Radisson  
**LIÈGE-AIRPORT**

**Le bulletin**



**SOYONS  
L'INSPIRATION**

**Rotary Liège-Airport**

**Président : Giovanni Losciuto**

<https://liege-airport.rotary1630.org/fr/>

Gilbert Bollen  
Fabienne Courtois  
Maurice Danloy  
Jacques Debande  
Marianne Delcourt  
Jean-Claude Demoulin  
Hilde Dujardin  
Catherine Duvivier  
Cathy Ernotte  
Vincent Fintolini  
Etienne Galand  
Francine Grisard  
Daniel Guillaume  
Patrick Hainaut  
Fernand Henry  
Philippe Heynen  
Georges Honhon  
Michel Krawenkel  
Robert Lambo  
Dominique Lechanteur  
Olivier Lenom  
Giovanni Losciuto  
André Lotin  
Jacques Moureau  
Alain Niessen  
Geneviève Page  
Pierre Peiffer  
Myriam Poilvache  
Yves Salomé  
Jean-Pierre Sandront  
Emmanuel Truyts  
René Vander Velde  
Jean Werry

**Membres d'Honneur**

Francis Balace  
Marcel Guillaume  
Claudy Prosmans



## CLUBS CONTACTS

**BECKUM [D] NANCY-OUEST [F] TOYAMA [J]**



# Réunion du mardi 30 avril 2019

Visite de la 9<sup>ème</sup> édition de l'exposition biennale

## MOBIL'ART

Nous étions une quarantaine pour cette belle soirée à l'**Espace Prémontrés**... malgré des arrivées un peu chaotiques étalées entre 18 et 19 h 30... Certains avaient consulté le bulletin [aucune heure de rendez-vous n'était mentionnée *mais elle avait bien été rappelée par Giovanni dans le bulletin 1063*], "Harmony" annonçait 19 h... Oups Robert ! *Mea Culpa* ☹



Enfin, un tout grand distrait s'est présenté au Park Inn vers 19 h 30, sans son épouse... Sacré Jean-Pierre, pauvre Anne !

Accueillis par Maria, Giovanni et Patrick, nous avons pu découvrir les œuvres guidés par les charmants Lucien Rama et Alain Bronckart, Commissaire de l'Exposition.

Après ce bain de culture, notre Chef de Protocole prend la parole, remercie nos hôtes du Centre Diocésain, les guides ainsi que la quinzaine de membres du Rotary Club Liège-Chaufontaine qui nous ont rejoints pour l'occasion.

Il nous informe que le 30 avril est la **Journée Mondiale contre la Violence Éducative** et que Maurice a gagné une année supplémentaire le 25.

Puis c'est au tour de Giovanni de nous accueillir en remerciant l'assemblée et le cuisinier Patrice Oskera qui nous a montré tout son talent en nous faisant déguster :

- ☼ Noix de St Jacques, crevette grillée, soufflé de crabe, choux pointu, champignons Enoki et algues wakamé dans un bouillon coco-citronnelle
- ☼ Gigotin d'agneau rôti au romarin et tian de légumes
- ☼ Vacherin aux noisettes du Piémont



Giovanni et Maria ont eu un coup de cœur pour une œuvre [Ils ne sont pas les seuls]... Malheureusement, celle-ci était déjà vendue !

Jean-Pierre Ksenicz, Président de Liège-Chaudfontaine, nous remercie pour cette idée de soirée commune... Ça tombe bien puisque nos réunions ont lieu comme chez eux, le mardi soir. A refaire donc...

Daniel termine les interventions en nous retraçant l'histoire de la Biennale Mobil'Art.



Créé en 2002 par l'ASBL "**Solidarité Fraiture**", cette opération apporte une aide aux personnes atteintes de Sclérose en Plaques.

Le centre **CNRF**, particulièrement spécialisé dans la prise en charge des patients souffrant de cette affection, dispose d'une convention octroyée par l'INAMI [unique en Wallonie].



De ce fait, les patients souhaitant bénéficier du programme de soins en externat [kinésithérapie, ergothérapie, logopédie, hippothérapie, piscine de rééducation, encadrement social et psychologique] doivent parfois faire un trajet fort long.

Tous les soins sont quasi totalement pris en charge par l'INAMI, les frais de déplacement n'étant remboursé qu'aux patients les plus lourds.

Le Centre de Fraiture ayant récemment fusionné avec le CHU de Liège, cette 9<sup>ème</sup> édition Mobil'Art est devenue une action commune où l'équipe de communication du CHU et les membres de la Fondation Léon Frédéricq joignent leurs efforts à l'équipe initiale.

Les bénéfices restent consacrés à la Sclérose en Plaques mais une partie sera dirigée vers des travaux de recherche soutenus par la Fondation Léon Frédéricq.



Il faut également rappeler que lors de l'acquisition d'une œuvre, **l'artiste offre 50% du montant de la vente au fonds de soutien.**

L'expo-vente est visible jusqu'au 19 mai - Achat possible en ligne [www.mobilart.be](http://www.mobilart.be)

## Avant-goût de l'agenda...

### Mardi 7 mai

Conférence de deux infirmiers-[ères] sur le thème des "Infirmières de Rue".  
Ce sujet a été récemment traité à la Télévision.  
Cet organisme est en demande de budget et a besoin de ± 15000 € !  
6000 € sont déjà disponibles. Leur action débutera le 13 mai.

### Le 14 mai

Réunion de Travail [La dernière de l'année 2018-2019 ☹ ?]

### Le dimanche 19 mai

**TOURNOI DE PÉTANQUE** 😊 EN COLLABORATION AVEC LE ROTARY DE HERSTAL  
[12<sup>ÈME</sup> ÉDITION DÉJÀ !]

### Mardi 21 mai

Notre YEP Sarah nous présentera le bilan de son année passée en Belgique et les nombreux souvenirs qu'elle aura emmagasinés en Europe durant son séjour

### Samedi 15 juin au Parc Hôtel ALVISSE à Luxembourg

**CONFÉRENCE DE DISTRICT**

### Vendredi 21 juin

VAN DER VALK CONGRÈS LIÈGE  
Esplanade de l'Europe 2, 4020 Liège

Rotary  Liège-  
Airport

**PASSATION DES POUVOIRS DE  
GIOVANNI À JEAN-CLAUDE**

 **SOYONS  
L'INSPIRATION**

 **LE ROTARY  
CONNECTE  
LE MONDE**

### Mardi 17 décembre 2019 au Park Inn

VISITE OFFICIELLE DU GOUVERNEUR DU DISTRICT 1630 **THIERRY REIP**

### Samedi 28 mars 2020 à Verviers

ASSEMBLÉE DU DISTRICT 2160

### Du samedi 6 juin au mercredi 10 juin 2020 à Honolulu

CONVENTION DU ROTARY INTERNATIONAL

### Samedi 27 juin 2020 à Welkenraedt

CONFÉRENCE DU DISTRICT 1630